

Maduro accuse les États-Unis d'essayer de détruire les dialogues avec l'opposition



Caracas, 28 septembre (RHC) Le président du Venezuela Nicolás Maduro a dénoncé les tentatives du président colombien Iván Duque et du représentant des États-Unis pour le Venezuela, James Story, de "torpiller" les dialogues au Mexique.

"Nous demandons aux pays de ne pas s'ingérer dans les affaires intérieures du Venezuela, de ne pas torpiller le dialogue, parce que cette semaine le dialogue a été torpillé par l'ambassadeur virtuel des

Etats-Unis au Venezuela qui a un petit appartement chambre à Bogota, je demande : Voulez-vous détruire le dialogue contre le Venezuela depuis la Maison Blanche ?" a critiqué le président vénézuélien, Nicolás Maduro, lors d'une allocution diffusée lundi par Venezolana de Televisión (VTV).

Le dirigeant vénézuélien a tenu ces propos après que le représentant de Washington au Venezuela a déclaré jeudi dernier que la conclusion d'un accord négocié et global est "la seule chance" pour Nicolas Maduro d'obtenir l'assouplissement des sanctions.

En ce sens, le président vénézuélien a fait savoir que les paroles de l'ambassadeur, à son avis, "virtuel sans aucune légalité" font partie d'"un ordre" publié par le département d'État de la Maison Blanche et visent à détruire les négociations entre son gouvernement et l'opposition.

Il a également dénoncé l'"échec" de la tentative du président colombien, Ivan Duque, d'entraver les dialogues au Mexique. "Les Vénézuéliens veulent le dialogue et reprendre le chemin de la reprise et de la prospérité", a-t-il assuré.

Selon le président du Venezuela, son pays procède "immédiatement" à un plan de 'Vuelta a la Patria' (Retour à la Patrie en français) de tous les Vénézuéliens qui sont à Iquique, au Chili. Ceux qui, selon les affirmations de Maduro, sont "persécutés, attaqués par la xénophobie d'une droite pinochetiste".

"C'est la droite pinochetiste, xénophobe, discriminatoire, qui persécute nos frères et sœurs !" a déclaré le président vénézuélien au sujet de l'attaque de groupes violents samedi au Chili contre un camp avec des Vénézuéliens.

Le représentant vénézuélien a également fait savoir que les négociations menées au Mexique avaient permis "un autre pas dans la bonne direction" entre les représentants des oppositions et le Gouvernement constitutionnel du Venezuela.

Selon Maduro, le Venezuela continue d'avancer vers une "paix stable et permanente" dans le cadre des dialogues.

Le gouvernement vénézuélien s'est opposé à plusieurs reprises aux prétentions d'ingérence des États-Unis dans les pourparlers de paix et a accusé la Plate-forme unitaire d'opposition de se soumettre aux décisions de Washington.

Depuis le 13 août de cette année, le gouvernement de Maduro et le principal bloc de l'opposition, regroupés dans la Plate-forme unitaire sous la direction de l'opposant Juan Guaidó, ont entamé des pourparlers politiques pour résoudre les problèmes du pays. La dénonciation du Venezuela intervient au milieu de la troisième série de dialogues entre la délégation du Gouvernement vénézuélien et le secteur de l'opposition du pays à Mexico.

(Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/271849-maduro-accuse-les-etats-unis-dessayer-de-detruire-les-dialogues-avec-lopposition>



Radio Habana Cuba